

Reunión entre los Equipos de Gobierno de la Diputación y de la Universidad de Granada

lunes 05 de mayo 2025



El presidente de la Diputación de Granada, Francis Rodríguez, y el rector de la Universidad de Granada, Pedro Mercado, han mantenido un encuentro institucional junto a otros miembros del Equipo de Gobierno de ambas instituciones para reforzar la colaboración entre ambas entidades.

Durante la reunión se han abordado líneas de trabajo conjuntas en áreas clave como turismo, investigación, patrimonio, sostenibilidad, innovación social, salud, igualdad y vida universitaria. Entre los proyectos figuran iniciativas de inteligencia artificial, revitalización de patrimonio, el impulso del Geoparque, programas de prácticas y emprendimiento, y el uso compartido de instalaciones deportivas para eventos europeos.